

URUGUAY

Ambientalistas uruguayos amenazados de muerte

Carlos Vico, activista de Colonia Agraciada, dijo a Observa que recibió mensajes de texto que le sugerían dar "un paso al costado". Cree que salieron desde ISUSA

Carlos Vico, ambientalista de la localidad de Colonia Agraciada (Soriano), denunció ante la justicia que fue amenazado de muerte a través de mensajes de texto recibidos en su celular.

Integrante de la Asamblea Regional que reúne a ambientalistas uruguayos y Argentinos, Vico relató a Observa que hace unos 15 días recibió varios mensajes de texto intimidatorios que le pedían que "se dejara de joder, y diera un paso al costado".

Por eso resolvió poner estas amenazas anónimas a disposición de la Justicia, para que investigue su procedencia. A su juicio los anónimos "vienen por el lado de ISUSA", la planta de fertilizantes y productos químicos ubicada en Colonia Agraciada.

La fábrica vende ácido sulfúrico y sulfato de aluminio a la firma finlandesa KEMIRA, proveedora de productos químicos de Botnia.

Vico dijo que mensajes similares también fueron enviados a otros activistas que, como él, denunciaron en varias oportunidades irregularidades en el funcionamiento de la planta de ISUSA.

En tanto, desde Gualeguaychú el ambientalista Jorge Fritzler dijo a Observa que apoyarán a los activistas uruguayos para que organicen protestas contra la instalación de Ence en la localidad de Conchillas en Colonia.

(Observa)